



竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

「あいさつの木」が満開になる日



南舎1階の配膳室前に「あいさつの木」があります。学級委員会の運動です。明るく、笑顔、元気、目を見てなど、素敵な挨拶をすると桜の花びらがもらえて貼ることができます。5日(火)よりまず低学年から。徐々に開花し始めましたよ。卒業まであと6日。卒業関係の式あり、お別れありの季節がやってきました。本読みさんの低学年読み聞かせが最後、学習支援員さんの勤務が最後に。「この仕事ができる、竜美っ子に出会えてよかった」と支援員さんより。本当にありがとうございました。

さて、5日(火)「同窓会入会式」「卒業生激励会」を開催。吉川久美子様(第3回卒業生)より、

開校当時の苦勞されたお話をしていただきました。学芸会は商工会議所で、書初め展や絵を描く会の展示は市美術館で。草取りや床磨きなど

現在では考えられない日々。しかし、他校と同様に学習ができたことから、**当時の地域の支援や協力**がどれだけあったかが十分伝わってきました。

父母教師会、育成会、社会教育委員会より卒業生に記念品を贈呈。学区総代会長様より人権に関わる大切なお話を。私から卒業生には以下3つお願いです。

- 50周年、100周年ではぜひ応援を
- この竜美丘小が心のふるさとに
- 世界中どこへ行っても同窓会の先輩方と思い出でつながっている

『あいさつの木』が満開になる日はいつになるのでしょうか。楽しみです。



「同窓会入会式」児童代表お礼の言葉(一部抜粋・編集)
まず、今日は私たちのために、このような素晴らしい会を開いてくださりありがとうございます。本日私たち138名は、伝統ある竜美丘小学校同窓会に入会させていただきます。
この六年間、皆様のご協力をいただきながら「精いっぱい」の校訓のもと、様々な経験をし、私たちは大きく成長することができました。(略)みんなで力を合わせ、きずなを深めた運動会、学習発表会も、精いっぱい自分たちの力を出すことができました、心に強く残っています。これらの行事を通して、竜美丘小学校のすばらしさを改めて感じ、その一員として今後も生活できることを、誇りに思います。
もうすぐ私たちは中学生になります。先日、竜海中学校の入学説明会に参加し、新たな生活への期待で、胸がいっぱいです。もちろん、中学校生活に不安もありますが、ここにいる仲間とともに様々なことに挑戦していきたいと思っています。そして、竜美丘小学校出身ということ胸に抱き、がんばっていきましょうと思います。どうかこれからも私たちの成長していく姿を見守ってください。(略)